



## オープンスクール・部活動体験 大変お世話になりました！

### 中学生へ魅力発信！

十月二十二日

中学生やその保護者を対象として大間々高校の授業や部活動を実際に見学することにより、より鮮明な大間々高校ライフを思い描けるようオープンスクールを行いました。多くの皆様に来校して頂き、本校生徒たちの緊張しながらも、活発に参加している授業の様子から、たいへん好評なご意見を頂きました。

オープンスクールの後、野球部、女子サッカー部、バドミントン部、音楽部で部活動体験を行いました。日頃、教わる側の生徒が、中学生に教える立場になり、新鮮な気持ちで部活に取り組みました。各中学校から多くの生徒が参加し、非常に活発で充実した部活動体験ができました。



## オープンスクールへ行きそびれた君へ！

### 改めて大間々高校を紹介します！

#### ○普通科でありながら、商業や福祉、調理、被服、保育の学習で進路選択を後押しします！

「料理やファッションの仕事に就きたいけど、将来に備えて5教科の勉強もしておきたい」、「5教科の勉強をやりながらWord・Excel・簿記などの資格を取って就活に活かしたい」、「保育士や介護士を目指して高校から専門的な勉強がしたい」などの声に応え、個人に合った幅広い進路選択を実現します！

#### ○部活動を頑張りたい人も応援しています！

「野球部」「男女バスケットボール部」「女子サッカー部」「バドミントン部」に加え、今年から「音楽部」がB選抜の対象です！

#### ○パソコンが1人1台、無料で貸与されます！

主に「総合的な探究の時間」を中心にオンライン授業を行っています。ICTを活用した様々な授業形態に対応しており、万一のリモート学習にも備えます。

# 熱き戦い！球技大会！！

どのクラスに？

総合優勝は

10月19日

学年を超えた交流と、コロナ禍で制限された学校生活に活気をもたらすために、本校にて球技大会を行いました。ドッジボール、ソフトテニス、バドミントン、卓球、男子3×3、女子3×3の全6種目をクラス対抗で争い、各競技で白熱した試合を行いました。3年2組が総合優勝を飾り、準優勝は1年2組、3位は3年3組となりました。

今大会は、個人種目はなく、すべてを団体競技で行い、クラスメイトとの協力が必要不可欠になる中、生徒たちが優勝を目指して取り組む姿勢はまさに「激闘」そのものでした。全クラスが団結を見せた球技大会は、結果だけではなく、記憶にも残る素晴らしい大会となりました。



## 「みらい塾」ってなに？



## 地域の人へ伝えよう！

9月29日

桐生大学グリーンアリーナにて、かさかけ商工フェアが行われ、本校みらい塾の生徒が参加しました。「みらい塾」の活動内容や実績を地域の方々へ改めて説明しました。多くの企業や団体が参加する中で、学校としての参加は本校のみで、SDGsに関する活動を地域の方々や企業の方々へ広める事ができました。

制作者のコトバ

10月も終わり、2学期も半分が終わろうとしています。いよいよ冬が顔を出し始めましたが、今年の大間々高校はここからが熱い時期です。11月にはマラソン大会、フィールドワーク、体育祭と、毎週行事が行われ、12月に入ると2年生は修学旅行、1・3年生は1日旅行と行事が目白押しです。冬が急に頭角を現し、夏の暑さが恋しくなる11月ではありますが、本校の夏はまだまだ終わりそうにありません。

寒さに負けず、心も体もイベントもホットな大間々高校をこれからも宜しく願います。

 YouTube で学校紹介動画を公開中！

大間々高校

検索 